

MIRABEAU

La rentrée de 52 élèves à l'école de musique



Lors du concert à La Béluguette à Thoard, les jeunes musiciens ont pu montrer leur talent.

/PHOTO M.G.

C'est salle communale à Mirabeau que les adhérents de l'école de musique intercommunale Duyes Bléone, qui concerne Mirabeau-Barras-Thoard et même Digne, se sont réunis pour l'assemblée générale.

Sous la présidence de Gisèle Thomas et en présence du secrétaire Pascal Fortin, étaient retracés les moments forts de l'année. *"Outre les cours individuels, les élèves (ados et adultes) ont la possibilité un dimanche par mois, d'apprendre à jouer en groupe et pour certains de chanter. Cette année nous avons 52 inscrits répartis 43 en section guitare avec Daniel Ratzki et Denis Baruta, 5 en batterie avec Gérard Simon, un pour le piano avec Chris-*

tophe Cottret et 3 pour la clarinette, cours prodigués par Daniel". L'association propose des cours d'apprentissage du solfège.

Pour clore l'année en juin dernier, les musiciens se sont produits à La Béluguette à Thoard, pour un concert qui a séduit et sera renouvelé. La trésorière, Sophie Bergeot, donnait lecture des comptes et d'une situation saine de l'association, ce qui a permis d'investir dans l'achat d'une guitare et d'un ampli pour permettre aux élèves d'essayer cet instrument, propriété de l'association. Un plus apprécié par les élèves.

M.G.

Contact ☎ 06 87 33 16 26 - 06 11 56 13 10